



◀ Visite de la délégation roumaine à la maison des adolescents de l'hôpital Avicenne à Bobigny.

Photo : S. Gantebeg

PROTECTION DE L'ENFANCE

Pour éviter l'exil des enfants roumains

Du 14 au 20 mai, une délégation de Satu Mare (Roumanie) est venue découvrir les structures de protection de l'enfance de Seine-Saint-Denis. L'occasion de renforcer ses liens avec le Conseil général. Trois objectifs de travail en commun : prévenir l'immigration des mineurs roumains, prévenir l'abandon d'enfant en améliorant le suivi des femmes enceintes en Roumanie et aider les enfants des rues. Le Conseil général, qui a accueilli depuis 1997 au titre de la protection de l'enfance 1 400 mineurs de 22 nationalités, s'était rendu à Timisoara (Roumanie) en octobre 2004. Des échanges qui permettront de mieux comprendre et d'améliorer la prise en charge de ces mineurs. ■